



LÍNEA PEDAGÓGICA

La línea de actuación pedagógica constituye el referente que orienta las decisiones del centro. Se tiene en cuenta la metodología general establecida en la normativa para la Educación Infantil y Primaria y se procura la coherencia con los objetivos definidos por el centro. Se parte también de la idea de que el aprendizaje se debe construir sobre los cimientos de los conocimientos previos ayudando así a que sea significativo.

La actividad pedagógica de nuestro centro está orientada al pleno desarrollo de la personalidad y de las capacidades del alumnado respetando los principios democráticos de convivencia, de acuerdo con la Constitución Española y la normativa vigente, de manera que puedan ejercer una ciudadanía activa y participen en la vida económica, social y cultural con una actitud crítica y responsable demostrando capacidad de adaptación a las situaciones cambiantes de la sociedad.

En el Dr. Calatayud queremos educar en la responsabilidad individual y en el valor del esfuerzo personal, promoviendo la educación para la paz, la cooperación y la solidaridad así como la igualdad efectiva entre hombres y mujeres y la adquisición de valores que propicien el respeto hacia los seres vivos y el medio ambiente.

Nuestro centro tiene carácter aconfesional basándonos en los principios de tolerancia y respeto a todo tipo de creencia u opinión dentro de los límites que establece la ley. Somos conscientes de la tradición judeocristiana que heredamos como fenómeno cultural y realizamos actividades que la reflejan al igual que otras celebraciones que puedan aportar riqueza cultural, diversidad y entendimiento entre los pueblos o que tengan coherencia con las áreas trabajadas.

Nos esforzamos por facilitar la adquisición de hábitos intelectuales y técnicas de trabajo académico y artístico así como de ejercicio físico y vida saludable, animando a la participación democrática en la gestión del centro. El diálogo entre todos los miembros de nuestra comunidad educativa será un principio de convivencia, aunque las decisiones pedagógicas serán tomadas por los equipos docentes y el claustro del centro.

Estamos convencidos de que la diversidad de todo tipo no es más que la expresión de la riqueza de la naturaleza humana y la valoramos, cuidamos y respetamos como parte intrínseca de nuestra humanidad.